

LES SAISIES 26/27 janvier 2019

Après une interruption en 2018, le calendrier du chalet étant trop chargé, nous avons retrouvé notre traditionnel week end aux Saisies, avec grand plaisir.



Les participants ont été considérablement renouvelés, un groupe important ayant fait défection. Nous avons donc pu inviter la bande de joyeux drilles de notre lotissement, et quelques amis d'amis qui se sont bien vite intégrés. Et c'est l'intérêt de ce week end, il faut remplir un chalet de 60 personnes, l'occasion de s'entourer de plein de gens agréables, de sympathiser avec les nouveaux venus.



Bonne ambiance, repas apprécié et soirée animée à la guitare par Philippe, le bonheur !
Côté ski, grand beau le samedi avec neige de qualité. Dimanche la tempête est arrivée décourageant le gros de la troupe. Les quelques courageux qui ont affronté les bourrasques ont été récompensés par une neige fraîche, excellente.
Bravo à Mado et Eric pour leur accueil chaleureux, à Philippe pour l'aubade et à tous pour votre sympathie et votre bonne humeur.
Bien sûr, à l'année prochaine !
Michèle et Daniel

